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それについては、福祉課に行って話をしてください。

手話言語強化週間を、春と秋に開催してはどうか。

強化週間の開催は一週間ですが、開催するには２～３ヵ月前から準備が必要です。４月開催は難し
い。また、強化週間の開催時期については、加東市が手話言語条例を制定した日を含む一週間とし
ていますので、１１月開催に意味があります。

小学校の統合で学校数が少なくなって、一つの学校の生徒数が増えると思いますが、ミニ手話など
講座の実質内容が薄れてしまうことはないですか。

実質内容が薄れてしまわないよう、クラスが増えたのであれば、行く回数を増やすなど、工夫をして、
ご要望に応えていきたい。

統合された学校に、手話講座等の取り組みがあることを伝える場はありますか。

学校の規模が大きくなると、小回りが利かなくなるのは事実。授業で手話の活動をすることはできる
が、フェスタに出演となると、土日になるので、保護者の協力が必要になる。学校から子どもたちが歩
いて行ける会場でフェスタが開催されれば、出場もしやすくなるのでは。

他にありますか。

様々な活動素晴らしい。市の公式のYoutube等での発信は可能か？

アトラクションで誰を呼ぶか相談してほしい。

（別紙）　　　 　　　　　　「令和６年度　第２回加東市手話施策推進会議」　会議の経過

１　開　　会

２　委員長あいさつ

３　議　　事

（１） 令和６年度加東市手話施策推進方針に基づく施策の報告について

委員の出席数は８名です。加東市の手話施策推進会議第６条３項において、出席委員数は過半数
に達していますので、会議は成立しています。

施策の報告

今の説明に対し、ご意見はありますか。

手話フェスタについていくつか質問があります。
・会場がやしろ国際学習塾だった理由。（地域交流センターではだめか？）
・日程は、２月の初めで決まっているのか？
・曜日は日曜日から土曜日に変わったのか？
・チーム発表の投票は、どうしても子どもに多く入るので、大人部門・子ども部門に分けないのか？

会場については、加東市のちょうど中心である社地域にある広い会場となると、やしろ国際学習塾に
なります。
日程については、２月の第一週に開催してきました。
曜日については、日曜日の開催もありましたが、殆ど土曜日開催です。
チーム発表については、投票をしていただいてますが、毎回子どものチームが最優秀賞を取っている
訳ではありません。参加チームの方は、最優秀賞だけにこだわっておられるわけではない。たくさんの
お知り合いに声をかけて、応援団を連れてきてもらい、よりたくさんの方に手話にふれあってもらえた
らと思っています。なにより、フェスタは手話を学ばれた方の発表の場ということが第一だと思います
ので、ご理解をお願いしたい。

それでよろしいか。他にありますか？
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事務局 来年度の加東市手話施策推進会議の日程については、追って通知をいたします。

５　閉　　　会

令和7年度加東市手話施策推進方針説明

方針案について、ご意見はありますか？

令和7年度加東市手話施策推進方針（案）については、ご賛同いただけたので、（案）を取ってくださ
い。

（３） その他

特になし

４　事務連絡等

（２） 令和７年度加東市手話施策推進方針（案）について

市のYoutubeはありますが、一つ一つの課のニュースを上げることができるかについて確認をしま
す。

他にご意見がないので、次にうつります。
令和７年度加東市手話施策推進方針（案）について、説明をお願いします。


